

Rodenberg

Ehrung für ein Urgestein



Wilfried Mundt und Rainer Brinkmann (links). FOTO: NAH

LAUENAU. Weil er beim Neujahrsempfang nicht aufgerufen werden konnte, hat Rainer Brinkmann am Rande der Jahresversammlung der Schützengilde die Fleckendiener-Urkunde erhalten. Die Auszeichnung für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit überreichte Bürgermeister Wilfried Mundt.

Brinkmann gilt gewissermaßen als Urgestein im örtlichen Leben. So saß er mit am Tisch, als 1984/85 die „Lauenauer Runde“ aus der Taufe gehoben wurde, deren Vorstand er bis heute angehört. Noch länger ist er mit den örtlichen Schießsportlern verbunden, für die er als Gildemeister tätig ist. nah